



# さくらの輪

発行所：桜原小学校区コミュニティ運営協議会

## 【平成27年度桜原小学校区コミュニティ運営協議会・総会】が開催されました

平成27年度桜原小学校区コミュニティ運営協議会の総会が、平成27年6月13日(土)うみ・みらい館多目的ホールで行われました。

各行政区から合計48名の参加があり、議長に神山手区長松枝氏を選出して、平成26年度事業・決算報告は全員の拍手で承認されました。

平成27年度役員改正・事業計画案・予算案が報告され、審議可決成立しました。 広報部会



総会風景

### コミ桜原校区・第1回総会を終えて

平成27年6月13日(土)平成27年度桜原小学校区コミュニティ運営協議会総会の開催にあたり、講師に井上福岡教育大教授を迎え、脇田・黒川両町議はじめ校長や校区消防分団長の来賓の方々、校区区民の皆様にお忙しい中参列していただき開催することができ、全ての懸案事項を審議可決成立させ、活動を開始しました。

26年度は桜原校区10区の連帯感を増す、地域の将来像としている「むこう100軒隣り手と手をとりあい自然と街が交わる桜原校区」を基本にし、体育部会・安全安心部会・広報部会の3部会の活動は創造したとおりに実行に移し、共通課題の解決や情報の共有化、安全安心の生活確保等々、互いに助け合って住民の生活向上の促進に寄与することができると確信した始年度でした。

発足して8ヶ月会員も50名を超え、27年度の活動は3部会の内、体育部会の名称を事業部会と変え、体育のみでなくワークショップで討論された、ドンド焼き、学習、教養、盆踊り、夏祭り、ウォーキング、などの企画に英知を結集して実行に移し、校区住民の皆様に親しまれる、明るく住みよい地域を目指した活動を行います。

この運営協議会が軌道に乗るのはまだ先のことと思いますが、今後とも温かく長い目で見守ってくださいますよう、住民の皆様にお願い申し上げます。

平成27年6月吉日

桜原校区コミ運営協議会 会長 行實太志

### 安全安心部会

### 青パト巡回活動の実施

7月最初の青パト活動を1日(水)午後8時から1時間部会員6名で青パトに乗務して桜原小学校区の地域内を「青色回転灯」を回転させながら見回り、特に人が集まるスーパーでは、店内・駐車場を徒步で巡回して「見える・見せる」犯罪抑止防犯活動を行いました。



スーパー駐車場を徒步にて巡回

### 各地区の行事・話題

#### 4地区(三原区・神山手区・黒穂区・柳原区) 情報交換会の開催

三原区・神山手区・黒穂区・柳原区の4区の役員・関係者による4地区情報交換会が、6月19日(金)夜柳原公民館で行われました。

夏祭り開催の各区の取り組みについて、各区の代表が夏祭りの取り組みについて具体的に説明し、活発な質疑応答がなされて意見交換がなされました。また、地域コミュニティの活動状況や今後地域の枠を超えた情報交換、問題解決などに連携して取り組み、「明るく、住みよい地域作り」に定期的に開催し情報交換することになりました

#### 各地区の夏祭り予定

三原区・8月8日(土) 神山手区・7月19日(日)

黒穂区・8月8日(土) 柳原区・8月1日(土) 校区コミ広報部会



#### 桜原区 健康マージャン競技会の開催

桜原区は、6月21日(日)桜原区公民館で女子による「健康マージャン」競技会を行いました。当日は、メンバー不足から男子3名の応援を得て16名4卓で競技を始め第1回のマージャン大会を楽しみました。桜原区では、認知症予防、親睦を兼ねて、毎週水曜日午後3時間程度、健康麻雀

を楽しんでいます。  
校区コミ広報部会



#### 三原区防犯パトロール・クラブの活動

三原区は、宇美町役場青パト使用許可第1号取得後、毎週1回青パトに2名乗務して区内を巡回、2ヶ月に1回会員18名が参加、18時から21時までの間の1時間 青パト・徒步合同で三原区全域を防犯パトロールしています。「見える・見せる」パトロールを続けることにより、住民の安心感・犯罪の抑止力の効果が絶大だと思っています。



三原区長

## 平成27年度「桜原小学校区コミュニティ運営協議会」役員・部会長の紹介

### 校区コミ協議会役員

会長 行實会長 桜原区 桜原区長  
副会長 太田副会長 神山手区 東中 PTA会長  
副会長 吉岡副会長 柳原区 柳原区副区長  
副会長(会計) 脇田副会長 浦田区  
監査2名 川畑林崎区長・鶴川三原区長

### 部会会長

事業部会  
上森部会長 林崎区 区顧問  
安全安心部会  
内村部会長 黒穂区 区役員  
広報部会  
原田部会長 桜原区 区役員

## 【桜原小学校区コミュニティ運営協議会】全体会議の開催

平成27年5月21日(火)、うみ・みらい館多目的ホールにて桜原小学校区コミュニティ運営協議会全体会議が開催されました。

各行政区から合計40名以上の参加があり、平成26年度の活動を振り返り、本年度実施予定の桜原小学校区コミュニティでの防犯活動・挨拶運動・グラウンドゴルフ大会・どんど焼きなどについて、ワークショット形式で自由に意見交換を行いました。



### 各部会の活動報告

#### 広報部会



広報部会は、部員12名に増員されこれまで各区の情報提供が十分でなかった地域がカバーされることになりました。広報誌(さくらの輪)3号の発行に当たり、6月26日第1回の全員による編集会議を行い7月10日に発行することに決まり、今後の作業日程などを確認し活動を開始しました。

## 平成26年度 桜原小学校区コミュニティ各部会の活動実績内容

### 安全安心部会

発足後、部会長黒穂区内村眞治氏、他9名で活動を開始して、平成26年度の活動をするため、防犯パトロール腕章、ベスト、パトライドを購入した。  
活動内容として

イ) 桜原小学校・宇美東中学校と共に、月1回合同挨拶運動を行う。

実施予定日・時間

平成26年10月15日(水)、11月5日(火)、

平成27年2月10日(火)、3月3日(火)に実施した。

ロ) 青少年指導員と共に、校区内の防犯パトロール活動を行う。

毎月2回、第1・第3水曜日の20時から校区内をパトロールした。

### 体育部会

発足後、部会長林崎区上森勝美氏、他8名で活動を開始して、平成26年度の活動として、10区住民が参加して出来るグラウンドゴルフを平成26年11月2日林崎運動公園で行うことを決め、優勝カップを新しく作成して、優勝林崎区チームに授与した。  
その後平成27年度の部会活動を話しあった

### 広報部会

発足後、部会長神山手区石井裕昭氏、他3名で活動を開始し、広報誌名「さくらの輪」として、平成26年度広報紙は2刊発行することを決め、創刊号を11月15日発刊した。2号は3月13日発刊して、10区の全世帯に配布した。

## 平成27年度桜原小学校区コミュニティ運営協議会事業計画

### 安全安心部会

- 1) 桜原小学校・宇美東中学校と共に、月1回合同挨拶運動を行う。
- 2) 青少年指導員と共に、校区内の青パト活動を行う。
- 3) 桜原小学校区のイベントに参加してパトロールを行う。

### 事業部会

- 1) 平成27年11月親睦グラウンドゴルフ大会を行う。
- 2) 平成28年1月ドンド焼きを行う。

### 広報部会

- 1) 広報紙(A3両面)を3回発行して、各世帯に配布する。